
CONSIGLIO COMUNALE DEL 14.07.2016

Interventi dei Sigg. consigleri

Approvazione verbali sedute precedenti

Presidente

Buona sera a tutti i cittadini presenti, al Sindaco, al Segretario dott. Gerlando 

Russo,  agli  assessori,  ai  consiglieri  comunali  e  a  tutti  i  dipendenti  comunali 

presenti.  Cedo  la  parola  al  Segretario  Gerlando  dott.  Russo  per  verificare  il 

numero legale dei consiglieri.

Segretario

Buona sera. Beretta (assente) Blangero, Bona, Bosso, De Giuseppe, Gambetta, Lo 

Nobile,  Mango  (assente)  Marocco,  Masante,  Mesiano,  Orecchio,  Pirro  Rana, 

Russo, Vaisitti, Vinciguerra. 

Presidente 

Avendo constatato il numero legale dei consiglieri dichiaro formalmente aperta la 

seduta. 

Vi chiederei questa sera di fare un minuto di silenzio per l’incidente ferroviario 

avvenuto tra la stazione di Andria e la stazione di Corato in Regione Puglia l’11 

luglio  al  cinquantunesimo  chilometro  della  linea  ferroviaria  Bari-Barletta. 

L’incidente ha causato la morte di 23 persone e il ferimento di 50 passeggeri. 

Oltre  a  questa  disgrazia  purtroppo  ricordiamo  le  nove  vittime  di  Dacca  in 

Bangladesh,  le  vittime  sono  state  torturate  e  mutilate  con  efferata  crudeltà. 

Quindi direi che ci possiamo alzare tutti e fare un minuto di silenzio. Grazie.

Primo punto dell’ordine del giorno: Approvazione verbali sedute precedenti, quindi 

i verbali delle deliberazioni adottate nella seduta dell’8 giugno 2016.

Favorevoli …

Contrari … nessuno

Astenuti … la consigliera Pirro.

(È arrivato anche il consigliere Beretta).


